Amenaza el Ejército Argentino con Encarcelar a Todos los Huelguistas

BUENOS AIRES, 7 de octu-bre (UPI - AFP - AP-IPS- - PL) - Más de 30 mil operarios de la electricidad desafiaron hoy la amenaza de perder sus empleos y ser encarcelados al proseguir, por tercer día, una huelga de brazos cruzados en protesta por el despido de 262 de sus compañeros. Para mañana, el ejército dio a conocer la siguiente amenaza "Las personas que en sus lugares de trabajo no cumplan sus tareas en forma normal, a partir de las cero hora serán detenidas y puestas a disposición de este Comando"

Esta mañana 700 trabajadores de un edificio de la compañía eléctrica SEGBA lo abandonaron por haberse recibido una amenaza telefónica de que había una bomba en el establecimiento. La policía llegó poco después y comprobo que no había tal explosivo. Un oficial con un megáfono exhorto a los trabajadores a reingresar al edificio, señalándoles la vigencia de la ley que castiga con cesantía y prisión las huelgas. Al demorar el reingreso la policia detuvo a algunos trabajadores. Los que habían entrado al establecimiento, continuaron sin trabaiar.

Una bomba destruyó el eje de un generador en la estación Central Termoeléctrica de Segba, se dijo que su reparación tardará por lo menos un año. En varias zonas de Buenos Aires comenzó a haber cortes de luz. La CIADE, la otra compañía energética, informó que vastas zonas del gran Buenos Aires quedaron sin fluido al quedar fuera de servicio siete cámaras y cuatro entros de potencia.

Las empresas (SEGBA, Agua y Energía e Italo) amenazaron con despedir al personal que no trabajara y remitir sus datos a la justicia federal. En tanto, se supo que dirigentes de Luz y Fuerza del Interior del país se reunieron con los de Buénos Aires y que la protesta podría extenderse a otras zonas.

Por otra parte se informó oficialmente esta noche que cuatro guerrilleros habían sido abatidos en Santa Fe tras un intenso tiroteo con fuerzas represivas. En Córdoba, un comunicado del Ejército dijo que murió en combate Leticia Bareta identificada como: responsable territorial de la Organización Montoneros, y que también fue abatido su esposo. Ayer, asimismo se había informado que en un tiroteo en una casa de la ciudad de La Plata, las fuerzas represivas habrian abatido a dos Montoneros. También se dijo que en Santa Fe tres insurgentes dos hombres y una mujer, fueron abatidos tras enfrentarse con tropas gubernamentales. Salvo en el hecho ocurrido en Córdoba no se dio oficialmente más detalles ni identificación de las victimas.

En Nueva York el canciller argentino almirante Guzzetti entrevistó en su suite del hotel Astoria al secretario de Estado Henry Kissinger. Dijo Guzzetti que la entrevista fue

"extremadamente útil, analizamos en detalles las relaciones bitaterales y otros temas". Un vocero de Kissinger expreso que éste "planteó también la cuestión de los derechos humanos" en la Argentina, pero sin más detalles.

Guzzetti dijo que Kissinger "reconoció los esfuerzos del gobierno argentino" en la recuperación económica del naís".

Amenaza el Ejército a los Huelguistas en Argentina

BUENOS AIRES, 7 de octubre (DPA-AFP-UPI) El comando militar de la Zona Uno, a cargo de las cuestiones de la seguridad interna y de la aplicación de las leyes de excepción y del estado de sitio en el Gran Buenos Aires, advirtió esta noche a los empleados de las compañías de electricidas, que no tolerarán las medidas de fuerza.

En un comunicado expresa el comando militar que "las personas que en sus lugares de trabajo (las compañías de electricidad) no cumplan sus tareas en forma normal, a partir de mañana serán detenidas y puestas a disposición de este comando".

Las medidas de fuerza, adoptadas desde hace tres días por los empleados de las compañías de electricidad de Buenos Aires, consisten en las llamadas huelgas de "brazos caídos", es decir que si bien concurren a sus lugares de trabajo, no realizan mayores tareas.

Los trabajadores electricistas traten de obligar, con estas acciones, a la compañía estatal SEGBA de readmitir a 206 empleados despedidos en relación con la aplicación de medidas de racionalización administrativa.

Mientras tanto en la ciudad de Córdoba, 710 kilómetros al noroeste, el ejército dijo que durante un tiroteo con fuerzas militares fue muerta Leticia Jordán de Bereta, jefa de las operaciones de la guerrilla en esta ciudad, de la organización "Montoneros".

Otro individuo que acompañaba a la mujer también fue abatido, pero no fue identificado.

En un comunicado militar se señaló que la pareja de guerrilleros no acató la orden de detención impartida por los integrantes del ejército.

Por otra parte, el ejército anunció el esclarecimiento del asesinato del general Jorge Cáceres Monie y se lo atribuyó a 43 guerrilleros "Montoneros".